
 

 
Instituto Municipal de Previdência dos Servidores de São Francisco do Guaporé/RO – IMPES 
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COMITÊ DE INVESTIMENTO 

 
Aos onze dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e um (11/02/2021), reuniram-se os 
membros do Comitê de Investimento, em reunião ordinária de forma virtual (online) às 
17h00min, com a participação da Srª Rosileni Corrente Pacheco, Superintendente do 
IMPES e o assessor financeiro da CCP – Costa Consultoria Previdenciária, Srº Douglas 
Bulian. O Srº Marcos Pacheco P. Corrente (presidente do comitê) cumprimentando a 
todos, apresentou a pauta do dia, que tem por principal objetivo analisar o relatório 
mensal de investimentos de Janeiro de 2021. Na sequência, o srº Douglas Bulian 
apresenta o resultado financeiro do mês que se mostrou negativo, registrando uma perca 
de R$ 123.842,57, como já era previsto, devido ao cenário da pandemia de COVID19, 
dentre outros motivos que direcionaram o mercado financeiro a operar negativamente. 
Dando continuidade a reunião, o Srº Douglas apresentou uma breve análise de cada 
fundo da carteira de investimento do IMPES, verificando seus ganhos e percas no 
período. A Srª Gessiane (membro do comitê) questionou o que fazer nesta situação, o Srº 
Douglas esclareceu que, neste momento, mais prudente continuar apostando no 
investimento conservador, citando o ítem 07 – Metodologia da seleção de investimentos 
da Política de Investimentos, que tem por “objetivo central dos investimentos é de 
aposentadoria e pensões e que na dúvida quanto a risco desmensurado, deve-se optar 
pela preservação do capital já formado.” A Srª Andréia pergunta sobre as consequências 
do não alcance da meta atuarial, sendo respondido pelo Srº Douglas que, a principal 
consequência é o aumento do déficit atuarial e, como complemento a resposta o Srº 
Marcos Pacheco menciona que o TCE poderá cobrar explicações do Comitê de 
investimentos. Por fim, o comitê opta em continuar com os recursos alocados nos 
mesmos fundos e aguardar o desfecho financeiro no mês de Fevereiro/2021. Nada mais a 
constar eu, GESSIANE DE SOUZA COSTA, membro deste Comitê, dou por encerrada esta 
ATA às 17h45min, que após lida e com as devidas observações, será publicada e 
devidamente arquivada. Presente à reunião: Srº MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE, 
Srª GESSIANE DE SOUZA COSTA e Srª ANDRÉIA FERNANDA FEBA. 

    


